

Club 41 Wiener Neustadt Aviaticum

# WIR RETTEN LEBEN.



**Club 41 Wiener Neustadt Aviaticum**, stattet alle NMS Schulen in Wiener Neustadt mit den neuesten Defibrillatoren aus. Dieses Projekt kann Leben retten. Dazu brauchen wir Ihre Hilfe!

Der bewährte Laiendefibrillator für jedermann - auch mit EKG und Arzttaste verfügbar. **Halbautomatischer Defibrillator mit Multipulse Biowave, inkl. SD-Karte.** Set bestehend aus: Defibrillator, Tasche in blau mit roter Lasche, Elektroden für Erwachsene, Lithium Batterie, sowie 1 Schere, Beatmungsschutz, Einweg-Rasierer, feuchtes Tuch, trockenes Tuch und 1 Paar Einweg-Handschuhe.

**FREIER  
BETRAG**

**100€ | 250€ | 500€ | 750€**

**LAIENDEFI  
SET**

im Wert von **1.476€**

## **DIE IDEE**

Ausstattung sämtlicher Wiener Neustädter Schulen (ab der NMS Stufe, das sind 20 Schulen in Wr. Neustadt) mit Defibrillatoren, die beim Roten Kreuz angeschafft werden sollen.

## **DER HINTERGRUND**

Schulen, die bis dato keinen Defibrillator kaufen konnten oder deren Geräte bereits veraltet sind, wird geholfen, einen neuen Defibrillator zu bekommen. Mit dem Projekt soll aber auch das Rote Kreuz Wiener Neustadt gefördert werden, da bei dieser NPO alle Geräte eingekauft werden.



Es ist uns allen natürlich bewusst, dass das Thema der Ersten Hilfe, verbunden mit Defibrillation, keine neues Thema in der Schulwelt darstellt. Manche Schulen sind hier durchaus sehr fortschrittlich und haben auch mittlerweile „First-Responder-Systeme“ etabliert, die im Fall des Falles sofort agieren können. Da es aber ein durchaus sehr wichtiges Thema ist und dadurch ein Leben gerettet werden kann, haben wir uns als Club das Ziel gesetzt ALLE Wiener Neustädter Schulen zu befragen und dort, wo noch kein Defibrillator vorhanden ist oder ein altes hängt, ein neues Gerät zu liefern.

## **HINTERGRUNDWISSEN ZU UNSEREM CLUB IN ÖSTERREICH**

Club 41 Österreich ist eine Vereinigung von Clubs ehemaliger Mitglieder von Round Table und deren Freunden, mit dem Ziel, die unter Round Table begründeten Freundschaften zu erhalten und zu vertiefen. Club 41 Österreich fühlt sich den Zielen und Idealen von Round Table – insbesondere dem Bekenntnis, dass jeder Verpflichtungen gegenüber der Allgemeinheit hat und der Aufgabe, die Moral im beruflichen und gesellschaftlichem Leben zu fördern – verbunden.

Club 41 Österreich will nach Maßgabe der verfügbaren Mittel und bei Bedarf durch Schaffung geeigneter Rechtsträger Serviceprojekte unterstützen und durch Förderung von Toleranz und gegenseitigem Verstehen zur Verbesserung der zwischenmenschlichen Beziehungen auf nationaler und internationaler Ebene beitragen.

2018 feierte Club 41 Österreich sein 40-jähriges Bestehen.

## **ZUR INTERNATIONALEN GESCHICHTE DES ROUND TABLE & CLUB 41**

Round Table wurde 1927 gegründet um Männern unter 40 die Möglichkeit zu geben, ähnliche Projekte und Förderservices anzubieten, wie sie schon zuvor beim Rotary Club angeboten wurden. Da der Rotary Club jedoch hauptsächlich durch ältere Mitglieder und damit ein relativ hohes Durchschnittsalter geprägt war, wollte man es ebenfalls den Jungen Männern möglich machen, sich an ähnlichen Service-Projekten, wie beim Rotary Club, zu beteiligen. Das war der Startschuss für die Gründung von Round Table. Innerhalb weniger Jahre gab es bereits mehrere Hundert sogenannte „Tische“ in England.

Da es auch hier relativ bald klar wurde, dass die Tische überaltern werden, wenn man nichts unternimmt, beschloss man 1936 in Liverpool den ersten Tisch für „Ex-Tabler“ zu gründen. Dem Muster folgten viele weitere Städte in Großbritannien. Bereits 1945 wurde bei einem offiziellen Meeting der Club 41 gegründet. Im Jahr 1975 folgte die Gründung des Club 41 International mit aktuell 28 Clubs weltweit.

Club 41 ist heute vertreten in Belgien, Dänemark, Deutschland, Finnland, Großbritannien, Irland, Island, Indien, Indischen Ozean, Israel, Italien, Malta, Marokko, Niederlande, Neuseeland, Norwegen, Polen, Portugal, Rumänien, Südafrika, Sri Lanka, Schweden, Schweiz, Ungarn, USA, Zambia, Zypern und Österreich sowie in vielen weiteren Ländern mit einzelnen, kleineren, Tischen.

41 International zählt mittlerweile ca. 50.000 Mitglieder weltweit.

# **KONTAKT**

[martin.aksentowicz@gmail.com](mailto:martin.aksentowicz@gmail.com)

